

Les troupes syriennes assument le contrôle de la Goutha Orientale



Damas, 12 avril (RHC)- Le major général russe, Yuri Yevtushenko, a fait savoir que les forces gouvernementales syriennes ont assumé aujourd'hui le contrôle total de la région de la Gouta Orientale.

Yuri Yevtushenko a ajouté que les derniers quartiers de la ville de Douma sont sous contrôle de l'armée syrienne.

« Le drapeau syrien ondoie sur un édifice de la ville de Douma annonçant le contrôle de cette localité et, de cette façon, de toute la Gouta Orientale » a affirmé le major général Yevtushenko, qui est le chargé du Centre Russe

pour la Paix et la Réconciliation en Syrie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159756-les-troupes-syriennes-assument-le-controle-de-la-goutha-orientale>



Radio Habana Cuba